

# RETRO TACOTS 2014

Le week-end des 1er et 2 novembre 2014, l'A.V.A.C. présentait le Club à la Louvière et nombreux sont les visiteurs qui se sont arrêtés sur notre stand.

Six voitures et trois motos de plus de 50 ans trônaient sur l'espace qui nous était réservé. De nouveaux membres sont venus nous rejoindre, émerveillés par le nombre et la qualité des balades que nos organisateurs nous concoctent.

Le lecteur DVD qui tournait en boucle a permis à chacun de se rendre compte de la convivialité Avacienne qui règne au sein de notre association tout au long de nos balades.

Le CA en permanence sur le stand remercie les membres qui sont passés nous rendre visite, les propriétaires des véhicules exposés et les organisateurs de balades car sans vous ce week-end n'aurait pas connu un tel succès.

MERCI pour le dévouement et l'intérêt que vous portez à votre club.

